



Déficit millonario y promesas incumplidas: denuncia PAN el PEF 2025

Chihuahua, Chih. – Este lunes 25 de noviembre, líderes del Partido Acción Nacional (PAN) en Chihuahua manifestaron su rechazo al Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, al que calificaron de “fantasioso” y señalaron que afecta áreas esenciales como salud, infraestructura y seguridad.

En una rueda de prensa realizada en las oficinas del Comité Directivo Estatal del PAN, los legisladores, dirigidos por la presidenta estatal Daniela Álvarez, criticaron lo que consideraban una distribución desigual de los recursos y un endeudamiento nacional creciente, producto de las políticas del gobierno anterior.

El senador Mario Vázquez Robles señaló que el PEF está basado en estimaciones poco realistas, como un crecimiento económico proyectado del 2 al 3%. Según él, esta cifra contrasta con el 1% que prevén los especialistas en economía. “Al final del período tendremos ingresos menores a lo que se está previa actualmente, afectando directamente a los estados”, declaró.

Vázquez también alertó que los recursos asignados a Chihuahua sufrirán ajustes a la baja debido a la supuesta falta de cumplimiento de las proyecciones iniciales. *“La Federación mantiene asfixiados a los estados y municipios, dejándolos sin margen para operar sus propias necesidades”*, agregó.

Por su parte, la diputada federal Rocío González destacó que el presupuesto no contempla fondos para infraestructura en Chihuahua, dejando fuera proyectos como hospitales del IMSS o ISSSTE, además de escuelas. *“Morena miente porque este es un paquete económico fantástico. No se construirán hospitales ni habrá mantenimiento para las carreteras”*, señaló.

<https://laparadoja.com.mx/2024/11/deficit-millonario-y-promesas-incumplidas-denuncia-pan-el-pef-2025>